

Semana Santa

Almodóvar del Campo

2

0

1

3



Organiza:

Junta de Hermandades

Colabora:



Excmo. Ayuntamiento
de Almodóvar del Campo

Edita:

Asociación de Hermandades de Semana Santa

Redacción:

Antonio Algora
 Juan Carlos Torres Torres
 Manuela Naranjo Rodríguez
 José Lozano García
 Sofía Nevado Tello
 Fernando Seco Gil
 Rafael Castellanos Solana
 Herminia Bermejo Sendarrubias
 M^a Teresa Almodóvar Martín del Burgo
 Noelia M^a Almodóvar Dorado

Diseño:

Yonatan Nevado Almodovar

Portada y contraportada:

Mais Arco Iris

Colabora:

Excmo. Ayuntamiento

Imprime:

Imprenta Provincial, Ciudad Real

Depósito legal: C.R.-198-2013

**ASOCIACIÓN DE HERMANDADES DE SEMANA SANTA**

Presidenta:	Manuela Naranjo Rodríguez Ntra Señora de los Dolores
Vicepresidente:	José López Espinosa Santo Sepulcro
Secretaria:	M ^a Teresa Almodóvar Ntro Padre Jesús Rescatado, Ntra Señora de las Mercedes y Santo Niño Jesús
Tesorera:	Herminia Bermejo Sendarrubias Ntra Señora de los Dolores
Consiliario:	Juan Carlos Torres Torres Párroco de Almodóvar Del Campo
Vocales:	Ángel Luis Saavedra Ntro Padre Jesús Rescatado, Ntra Señora de las Mercedes y Santo Niño Jesús Isidro de Gregorio Romero Santo Sepulcro Jacinto Almodóvar Cristo de la Caridad Rafael Cabezas Ortiz Ntro Padre Jesús Nazareno y María Stma de la Esperanza Vicente Sanz Clemente Ntro Padre Jesús Nazareno y María Stma de la Esperanza

Estamos celebrando un año especial en nuestra Diócesis en torno a la figura de nuestro paisano de Almodóvar del Campo, San Juan de Ávila, recientemente declarado por el Papa Doctor de la Iglesia.

Como tal, tiene en su doctrina una altura y una profundidad extraordinarias. Pero siempre supo compaginarlas con una manera sencilla y asequible para todo el pueblo. Una cosa parecida ocurre cuando se trata de los actos del culto debido a Dios; además de las formas litúrgicas (sumamente apreciadas por el Maestro), alude a expresiones más populares, que, a veces, como en el caso de las fiestas, se entrecruzan con las expresiones litúrgicas.

Se fija San Juan de Ávila, de manera muy especial, en la Pasión del Señor. De ella destaca la sangre, el rostro del Señor y sus llagas. Y no pasa por alto las romerías, las imágenes, los santuarios, las procesiones. Estas son para él como un homenaje a Cristo Rey. Así dice de la procesión del Corpus: «Salgamos mañana por esas calles y plazas, protestando con nuestra fe que éste es nuestro Señor, Rey, Redemptor, Esperanza y Medianero» (Ser. 35, 277ss). El objetivo principal es que Cristo viva en nosotros: «Reposará el Señor en nosotros de mejor gana que en el sagrario, ni en el relicario, ni andas, porque si allí está y allí va, es por entrar y morar en nosotros» (Ibídem, 995ss).

Personalmente, la imagen que más le atrae al Maestro es la de la Virgen con Jesús en brazos: «Rogad a la Virgen que os dé ojos para saberla mirar. Cuando yo veo una imagen con un Niño en los brazos, pienso que he visto todas las cosas» (Sr. 4, 552ss).

Pero no se queda ahí. Para él, la devoción debe concretarse en la caridad y en la vida santa. «Advirtamos mucho que somos naturalmente inclinados a estos negocios de fuera y enemigos y descuidados de la virtud interior y por esto los que los hacen y los que los miran no se descuiden en contentarse con ellos a solas, ni paren en ellos, mas tómenlos como motivo y despertador del amor y devoción interior... Y así el que cantare con la boca, cante juntamente y principalmente con el afecto del ánima» (Ser. 35, 922ss).

Y no conviene olvidar la seria advertencia que nos hace cuando se refiere a las mismas imágenes y a la manera de tratarlas: «Algunas... mueven más a risa y a escarnio que a devoción y reverencia» (Toledo II, n. 63, 875ss).

Que, de la mano del santo Maestro, sepamos acercarnos a las prácticas devocionales y a las imágenes que las encarnan y manifiestan, pero con la intención de conseguir un mayor grado de santidad y un más claro y atrayente testimonio para los que nos contemplan.

† **Antonio Algora**
Obispo prior

PASCUA JUBILAR: NACER DE NUEVO

Los misterios que celebramos en cada tiempo litúrgico y nuestro Jubileo de san Juan de Ávila son como dos luces que se iluminan mutuamente y nos hacen descubrir la hondura que poseen recíprocamente. Esta mutua relación se da especialmente en el misterio pascual que dentro de pocos días vamos a celebrar.

Un Jubileo es un tiempo en el que la Iglesia se introduce en un proceso de carácter espiritual y pastoral, vivido personal y comunitariamente, encaminado a renovar su fe y su misión por medio de la conversión a Cristo. Esta llamada a renovar la confesión creyente y nuestra vida en Cristo encuentra un primer reflejo en el tiempo de la cuaresma, que se caracteriza por la llamada a la conversión y que culmina con la celebración del sacramento de la Reconciliación antes de la Pascua.

Si avanzamos hacia la meta de la cuaresma: la celebración del misterio pascual de la muerte y resurrección del Señor como culmen de la Semana Santa, descubrimos nuevamente una vinculación entre esta gran fiesta y el Año Jubilar. El Jubileo nos anima a renovar nuestro ser bautismal, nuestra la condición de hijos de Dios y de hermanos que hemos recibido en el bautismo, y que cada año renovamos solemnemente en la Vigilia Pascual.

En el bautismo, nuestra vieja condición es sepultada con Cristo para participar, por el agua y el Espíritu, en la vida nueva de Cristo resucitado. ¿A qué nos invita el Jubileo? A renovar el bautismo y, con él, nuestra adhesión a Cristo, porque sólo así podemos ser nuevos testigos del Resucitado. Y este rito de fe que celebramos en la Vigilia, es el que repetirán todos los peregrinos ante la fuente bautismal de nuestro templo jubilar.

La entrega de Cristo en la cruz ha quedado perennizada gracias a su resurrección. Su autodonación a la humanidad sigue siendo actual porque Él vive para siempre. Su entrega no es invisible ni impenetrable, sino que se hace presente en cada Eucaristía en un movimiento parabólico de presencia y manifestación: La entrega de la cruz está inserta en el cuerpo del Resucitado, y cuando, por medio de su Espíritu, viene hasta el Pan, nos regala su entrega y nos invita a que entremos en comunión con ella.

En cada Comunión tomamos la decisión de unirnos a Él para que prolongue su entrega en el mundo a través de nosotros. Esto es evangelizar: llevar a otros la entrega amorosa de Jesús por medio de nuestras palabras y de nuestras obras. Y, esto es en suma, el objetivo final del Jubileo: hacernos testigos eficaces de la entrega de Cristo al mundo. Que, en palabras de san Juan de Ávila, sería hacer que "sepan todos que Dios es nuestro amor", que Dios nos ama en su Hijo que vive entregado. Esa entrega es la que recibimos en la Eucaristía para darla a los demás. Todo un reto.

Sin embargo, para asumir este reto, además de convertirnos y renovar nuestra vida, el Señor nos regala un don especial del Señor que este año tiene el nombre gracia Jubilar: la recreación total de nuestro ser, no hecha por la mecánica de un procedimiento a cumplir, sino la acogida sincera de un deseo de Cristo: que cada uno de nosotros saquemos y potenciemos nuestro mejor "yo"; ese "yo" que fue divinizado en el bautismo y que tenemos que desarrollar para ser felices y para hacer felices a los demás.

En la Indulgencia Plenaria, Jesús se compromete a darnos la gracia que hace posible este deseo: un perdón total; un perdón que llega hasta nuestra entraña más profunda; un perdón que viene a recrear todos los rincones de nuestro ser, tantas veces condicionado por la herida y por la huella que deja el pecado, a pesar de que nos confesemos.

Os animo a todos a leer despacio el "libro del peregrino" y hacer con él el itinerario de la peregrinación -solos o acompañados-, para que se haga realidad en todos nosotros el gran objetivo de este Año Santo: ¡Nacer de nuevo!: morir con Cristo al pecado, restaurar nuestras vidas, y estrenar un nuevo corazón y la vida auténtica que Dios quiere para nosotros. Basta con que respondamos y su promesa de salvación se hará realidad y empezaremos ya ha resucitar.

¡Feliz Pascua de Resurrección y feliz Jubileo!

Juan Carlos Torres Torres.
Párroco de Almodóvar, Sede Jubilar.

Almodóvar del Campo

En esta Semana Santa del año 2013 en Almodóvar del Campo, donde junto con la crisis, ya sea moral, social, económica o política hay que añadir el Año Jubilar en honor al Santo Doctor Juan de Ávila y los cuatrocientos años de la muerte de San Juan Bautista de la Concepción, quiero hacer una pequeña reflexión en torno a tres temas:

1º- ¿Porqué nos amamos todavía mucho a nosotros mismos?

Estás tan preocupado por el papel que estás haciendo. Estás tan preocupado por hacerlo bien, por agradar, por conseguir el aplauso del público, que te olvidas de que Dios escribe derecho con renglones torcidos. ¿Y si lo que yo quisiera de ti fuese precisamente el fracaso? ¿Y si tu sirvieras mejor a mi causa, a la del bien, la paz y la justicia más con el fracaso que con el éxito? ¿Acaso no fue mi fracaso en la cruz lo más útil que yo hice cuando viví en el mundo? ¿Porqué te preocupas tanto, querido amigo, de hacer un buen papel?

2º- ¿Cómo podemos conseguir la Paz que tanto añoramos hoy?

La pobreza genera amor. La caridad conduce al éxtasis. Si juntas las cuatro iniciales de las virtudes que he mencionado, nace otra que vuela sin alas hacia las puertas del paraíso: (PACE = PAZ)

Una premisa fundamental en estos momentos tan difíciles para todos los humanos y en especial para nosotros, los Almodoveños es: Creer y Esperar contra toda Desesperanza.

Señor, entonces la respuesta es la Fe. Exactamente. No existe otra. Y así debemos empezar a hablar de fe, de confianza, de esperanza.

3º- ¿Hay futuro?

Por supuesto que hay futuro, no cabe ni una pequeña duda.

Futuro hay por los niños que son flechas que tienden al futuro y son portadoras de los valores y principios familiares.

Futuro hay por el amor, que es sobredosis de luz y hace bellas todas las cosas.

Futuro hay porque si las cosas vienen de Dios, ¿Qué puedo temer?

Futuro hay porque aquesta viva fuente que deseo, en este pan de vida yo la veo, aunque es de noche.

Futuro hay porque tenemos a San Juan de Ávila y a San Juan Bautista de la Concepción.

Futuro hay porque tenemos a nuestra Madre, la Virgen Santísima del Carmen.

Futuro hay porque tenemos Hermandades de Semana Santa que han tomado conciencia de la labor social que deben realizar y en ello están.

Futuro hay porque tenemos Hermandades de Semana Santa que se afanan estos días por escuchar la palabra de Dios y así trasladarla a la calle desde su desfile procesional.

Futuro hay por la gran sección infantil de Nuestro Domingo de Ramos. Por la gran cantidad de Nazarenos que al hacer su recorrido, además del cansancio, ponen de manifiesto al Señor sus necesidades y le dan gracias por los dones recibidos.

Futuro hay porque EL SEÑOR HA RESUCITADO.

Futuro hay porque el ESPÍRITU SANTO todos nos ilumina y alienta.

Os deseo una feliz Semana Santa 2013.

Manuela Naranjo
Presidenta de la Junta de Hermandades

Almodóvar del Campo

Queridos vecinos:

Nos disponemos a vivir unos días de Semana Santa que tienen una especial relevancia para los que nos sentimos cristianos. Como es bien sabido, conmemoramos la Pasión, la Muerte y la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo. Se trata de un tiempo litúrgico intenso, cargado de significado para los creyentes, porque nos invita a reflexionar sobre lo que supone ser católico y, además, sobre qué cosas podemos hacer para sentirnos más cerca del hermano, sobre qué cambios podemos realizar en nuestras vidas, en nuestro trabajo, en nuestro país y, si me permitís, en nuestro mundo para intentar mejorarlo, porque no se nos debe olvidar que se trata, sin duda, de un tiempo de esperanza.

Nos disponemos, como os decía, a vivir unos días de sentida emoción ante el paso de las procesiones, asistiendo a los oficios religiosos, acudiendo a visitar los monumentos el día de Viernes Santo, es decir, a vivir una Semana Santa como las de siempre, en plenitud, pero también, con el reencuentro con nuestros familiares que aprovechan estas fechas para regresar a nuestro pueblo y así disfrutar de unos días de descanso merecido.

Se trata de una Semana Santa en la que todavía perduran los ecos de los acontecimientos de carácter religioso vividos por nuestro pueblo, como han sido el Doctorado de San Juan de Ávila y el Cuarto Centenario de la Muerte de San Juan Bautista de la Concepción, hechos que han puesto de manifiesto la espiritualidad y religiosidad de nuestro pueblo, siempre dispuesto a vivir lo concerniente a nuestra comunidad de una forma especialmente participativa. Sería bueno seguir su estela y que se convirtieran, para todos nosotros, en modelos de probada virtud y de vida entregada a los demás. Por esta razón, os pido que hagáis gala de lo que somos, un pueblo hospitalario y acogedor con los peregrinos que se acercarán a nuestro pueblo en los próximos meses con motivo del Año Jubilar.

No debemos olvidar que será una Semana Santa, en el contexto de un año, cargado de incertidumbre y de mensajes nada halagüeños en el campo económico, y sobre todo, social, con las alarmantes y preocupantes cifras del paro. Está claro que las peregrinaciones supondrán una inyección importante para algunos servicios de nuestro pueblo y que debemos aprovechar la oportunidad que nos brindan nuestros santos que, como podéis ver, no dejan de velar por su pueblo.

Es por ello que debemos mirar el futuro con optimismo, pues sólo el que se plantea retos es capaz de llevarlos a cabo con denuedo y tesón. En este sentido, me complace comunicaros que se está haciendo real una antigua petición de las Cofradías, como era la construcción de un guardapasos para albergar carrozas y estandartes, entre otros enseres. Esta antigua reivindicación se ha hecho efectiva y ha comenzado su construcción, con lo que podremos disponer del mismo, en un plazo de tiempo muy breve.

No me queda más que desearos que este tiempo litúrgico sea vivido con intensidad y seamos capaces de dedicar el tiempo suficiente a lo que este periodo exige de nosotros como cristianos, acompañar a Jesús y participar en toda la riqueza de las celebraciones propias de estos días.

José Lozano García.
Alcalde-Presidente

Almodóvar del Campo

PREGONERA 2012

Difícil mirar a marzo 2012 y no recordarlo con una mueca de emoción. Esos momentos que sólo suceden una vez en la vida. Esa vida que sigue adelante con los que están y los que se van.

Melancolía del día que hablé a mi pueblo, nostalgia de ellos, que también me vieron, pero desde un palco muy especial. Allí estaban sonriendo, aplaudiendo y añadiendo toda la palabra que debía salir de mi boca, porque sin ellos, el pregón de la Semana Santa 2012, en el Teatro Municipal de Almodóvar del Campo, no hubiera podido ir de la mano de Sofía Nevado.



Ya lo dije: "Así es la vida señores, se quedan los que se quedan y se van los mejores". Por ellos, el recuerdo de mi pregón 2012.

Sofía Nevado Tello
Periodista

ALGUNOS RECUERDOS

Siempre me causa cierta emoción, supongo que como a cada cual, recordar los años de mi infancia, aquellos tiempos ya lejanos, tan distintos por muchos conceptos.

Recuerdo vagamente los años cincuenta. Almodóvar tenía unos 10.000 habitantes, las fiestas de septiembre eran un hervidero de gente, en la feria de marzo existía realmente la cuerda de ganado en las eras de Marta mientras que las casetas con todo tipo de cosas ocupaban la plaza (naturalmente, Plaza del Generalísimo) y 'los pies de la Iglesia', los jornaleros con sus chambras se juntaban en San Benito y los comercios, artesanías e industrias se hallaban por toda la ciudad, sobre todo por el centro. Y también los bares, claro. Una ciudad próspera, con economía basada en la agricultura y la ganadería, que siguió creciendo hasta llegar a contar, en el censo de 1960, con más de 15.000 habitantes, incluidas las aldeas. En lo personal, mi familia comenzó la década viviendo en la calle Rodero número 1, encima del Bar Rialto, y nos cambiamos a la casa construida en la Corredera, que fue el hogar familiar hasta el fallecimiento de mis padres y en que mi padre abrió su consulta médica.

Pues bien. En esa Ciudad de entonces, la Semana Santa apenas tenía celebración, esencialmente por la carencia de hermandades y cofradías específicamente dedicadas a tal época del año litúrgico. A remediar esta situación confluyeron las voluntades de varias personas; de modo que Domingo Franco, Agustín Baos, Isidoro Simarro, Fabián Ruiz, Eusebio Seco (mi padre) y otros decidieron la constitución de una Hermandad, cuyo paso procesional sería el Santo Sepulcro. Pusieron manos a la obra, realizaron las gestiones pertinentes y así nació la Hermandad, primera de las que se constituyeron en la Ciudad.

Sí recuerdo que muy pronto mi hermano el mayor y yo nos hicimos de la Hermandad; de hecho, ya en 1954 salimos acompañando a la procesión, quedando constancia fotográfica de ello con la pericia habitual de Sánchez.

Poco tiempo después, también el siguiente hermano fue dado de alta; y tan orgullosos estábamos de ello, que incluso nos hicimos fotos con los hábitos puestos fuera de las procesiones.



Desde entonces ha transcurrido mucho tiempo, demasiado tiempo. Se crearon nuevas cofradías y hermandades, se modificaron los nombres, se ampliaron los patronazgos, Almodóvar cambió hasta ser lo que ahora vivimos. Y los de ciertas edades pudiéramos pensar, con el poeta, que 'cualquier tiempo pasado fue mejor'. O quizás es sólo que, como bien dijo el otro poeta, 'nosotros, los de entonces, ya no somos los mismos'.

Fernando Seco Gil
Hermandad del Santo Sepulcro

La Semana Santa de este año es muy especial, por un lado tenemos la Muerte y Resurrección de Jesucristo, y por otro, el Año Jubilar que ya estamos viviendo en nuestra localidad.

Un año más los pasos de Semana Santa para recordarnos como Cristo murió en la Cruz por todos nosotros y como Resucitó. El cristiano vive esta semana con una fe inmensa, una fe de corazón, sintiendo el dolor de cristo y la alegría de su Resurrección.

Espero, que en estos días tan especiales que vamos a vivir en Almodóvar del Campo, días con la familia y con amigos, nos sintamos más amados, y eso sólo se consigue dando amor a todos los que nos rodean, y en especial con la gente que no cree en los santos ni en El Señor.

Ellos deben ser nuestros objetivos, debemos acercarnos a ellos y ayudarles a ver la fe a través de nosotros, desde nuestros espíritus y nuestro corazón, dejando a un lado el egoísmo y la soberbia.

Debemos tener ahora más que nunca paciencia y comprensión con todas las personas que amamos.



¡Os deseo a todos Feliz Semana de Pasión y Feliz Año Jubilar!

María Teresa Almodóvar Martin del Burgo

**Hermandad Ntro Padre Jesus Rescatado,
Ntra Señora de las Mercedes y Santo Niño Jesús**

HORARIOS E ITINERARIOS**DIA 23 DE MARZO**

Pregón de Semana Santa 2012 a cargo de D^a Soledad Cervera Bermejo

Lugar: Teatro Municipal

Hora: 20,30

A continuación concierto de música por la Asociación Musical "Valle de Alcudia"

DIA 24 DE MARZO: DOMINGO DE RAMOS

Eucaristía y bendición de Ramos (Templo Parroquial)

Hora: 11,30

Sección Infantil de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Rescatado, Ntra. Sra. de las Mercedes y Santo Niño Jesús.

Pasos: Santo Niño Jesús

Nazarenos: Túnica blanca, cingulo rojo, velo hebraico con cinta roja

Salida: 12,00 Horas

Recorrido: Plaza Mayor, Plaza de la Trinidad, C/ San Juan de Ávila, C/ Darro, C/ Ancha, C/ Corredera, Plaza San Benito y Plaza Mayor.

DIA 26 DE MARZO: MARTES SANTO.

SOLEMNE VIA-CRUCIS

LUGAR: Templo Parroquial

HORA: 19,30

DIA 27 DE MARZO: MIERCOLES SANTO.

Hermandad de Ntro. Padre Jesús Rescatado, Ntra. Sra. de las Mercedes y Santo Niño Jesús

Pasos: Ntro. Padre Jesús Rescatado. Ntra. Sra. De las Mercedes.

Nazarenos: Túnica Blanca, capillo blanco, cingulo morado y capa morada con el escudo de la hermandad.

Salida: 21,00 Horas

Recorrido: Plaza Mayor, Plaza de la Trinidad, C/ San Juan de Ávila, C/ Blasco Ibáñez, C/ Alcudia, C/ Rodero, C/ Cervantes, C/ Ancha, C/ Corredera, Plaza San Benito y Plaza Mayor.

DIA 28 DE MARZO: JUEVES SANTO.

Celebración de la Cena del Señor: Eucaristía.

- 17,00 horas: Monjas Jerónimas

- 18,30 horas: En el Templo Parroquial.

Hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno y María Santísima de la Esperanza.

Pasos: Jesús orando en el Huerto. Ntro. Padre Jesús Nazareno. María Santísima de la Esperanza.
Nazarenos: Túnica y capillo morado, cingulo amarillo y capa verde con el escudo de la hermandad

Salida: 20,30 Horas

Recorrido: Plaza Mayor, Plaza de la Trinidad, C/ San Juan Bautista de la Concepción , C/ San Miguel, C/ Prado, C/ Rodero, C/ Cervantes, C/ Ancha, C/ Corredera, Plaza de San Benito, Plaza Mayor.

Hermandad del Santísimo Cristo de la Caridad.

Pasos: Cristo Atado a la Columna. Santísimo Cristo de la Caridad.
La Piedad.

Nazarenos: Túnica y capillo rojo, cingulo Blanco y capa blanca con la Cruz de Calatrava.

Salida: 00,30 horas

Recorrido: Plaza Mayor, Plaza de la Trinidad, C/ San Juan de Ávila, C/ Blasco Ibáñez, C/ Alcudia, C/ Rodero, C/ Cervantes, C/ Ancha, C/ Corredera, Plaza San Benito y Plaza Mayor.

DIA 29 DE MARZO: VIERNES SANTO.

Celebración de la Muerte del Señor: Santos Oficios.

- 12,00 horas: Vía crucis en la hermita del Calvario.

- 17,00 horas: En las monjas Jerónimas.

- 18,30 horas: En el Templo Parroquial.

Hermandad del Santo Sepulcro y Hermandad de Ntra. Sra. de los Dolores

Pasos: Cristo Yacente. Ntra. Sra. de los Dolores

Nazarenos: Túnica negra, capillo y cingulo blanco, capa blanca con la Cruz de Jerusalén.

Hermanas: Vestido negro y mantilla española.

Salida: 21,00 horas

Recorrido: Plaza Mayor, Plaza de la Trinidad, C/ San Juan de Ávila, C/ Blasco Ibáñez, C/ Alcudia, C/ Rodero, C/ Cervantes, C/ Ancha, C/ Corredera, Plaza San Benito y Plaza Mayor.

Durante la tarde y noche del Jueves Santos y la mañana del Viernes Santo, el Santísimo estará en el Monumento del Templo Parroquial para ser adorado.

DIA 30 DE MARZO: SABADO SANTO.

23,30 HORA: **SOLEMNE VIGILIA PASCUAL**

En el Templo Parroquial. A Continuación:

PROCESIÓN CON LA IMAGEN DEL RESUCITADO.

Acompañado por la Comunidad de fieles que han participado en la Eucaristía celebrando la Resurrección del Señor.

Todas las Hermandades tendrán su salida y entrada de Estación de Penitencia de la Parroquia Nuestra Señora de la Asunción.

ROMANCE DE JESÚS CAÍDO

Miradlo por donde viene
 El mejor de los nacidos.
 Miradlo que ya se acerca
 Jesús, Nuestro Padre Caído.
 Miradlo en su tercera caída
 En el suelo, allí tendido.
 Incapaz de soportar el peso
 De vuestro pecado... y el mío.
 Miradlo que ya se acerca
 El mejor de los nacidos.

Le ayuda a llevar su Cruz
 El Ciríneo en su camino,
 Y mirándole a los ojos
 De aquesta manera le ha dicho:
 "Padre Santo y Hombre Santo,
 Señor mío Jesucristo,
 Dejadme que yo os ayude...
 De pecado quiero estar limpio."

Rafael Castellanos Solana

**Hermandad de Ntro. Padre
 Jesús Nazareno y María Stma
 de la Esperanza**

Mirad también a la Madre
 Como sufre por su Hijo,
 Dolor y llanto de Madre,
 Dolor y llanto cautivo.
 En lo alto del madero,
 Convertido en crucifijo:
 "¡Hijo mío de mi alma,
 Quiero morirte contigo.

Siete puñales, siete espadas
 En mi corazón puro y limpio!
 ¡Ay, qué dolor tan grande!
 ¡Qué pena por Ti, Hijo mío!
 Clavado allí en su Cruz,
 Levantó la cabeza Jesucristo
 Y mirando a María, su Madre:
 ¡Madre, ahí tienes a tu Hijo!
 La suerte está aquí echada,
 Aquí todo está cumplido.
 Y encomendándose a Dios,
 Exhaló el último suspiro.



COFRADIA DE NTRQ. PADRE JESUS NAZARENO
 Y MARIA SANTISIMA DE LA ESPERANZA
 ALMODOVAR DEL CAMPO

EL TRATADO DEL AMOR DE DIOS

Nuevamente nos encontramos al inicio de la Semana Santa, este año con más fe aún por ser Año Jubilar en honor a Nuestro Santo Maestro San Juan de Ávila, siendo proclamado el 7 de octubre del 2012 Doctor de La Iglesia Universal. Parece obligado que durante este año y en lo sucesivo recordemos su interesante obra.

TRATADO DEL AMOR DE DIOS

La causa que más mueve el corazón al amor de Dios es considerar profundamente el amor que nos tuvo Él, y, con Él, su Hijo benditísimo, nuestro Señor. Más mueve el corazón a amar que los beneficios; porque el que hace a otro beneficio, da algo de lo que tiene; mas el que ama, da a sí mismo con todo lo que tiene, sin que le quede nada por dar.

Pues veamos agora, Señor, si Vos nos amáis; y si es así que nos amáis, qué tanto es el amor que nos tenéis. Mucho aman los padres a los hijos; pero ¿por ventura amaisnos vos como padre? No hemos nosotros entrado en el seno de vuestro corazón, Dios mío, para ver esto; mas el Unigénito vuestro, que descendió de ese seno, trajo señas de ello, y nos mandó que os llamásemos Padre por la grandeza del amor que nos tenías; y, sobre todo esto, nos dijo que no llamásemos a otro padre sobre la tierra, porque tú solo eres nuestro Padre. Porque así como tú solo eres Padre; y de tal manera lo eres y tales obras haces, que, en comparación de tus entrañas paternas, no hay alguno que pueda así llamarse.

Bien conocía esto tu profeta cuando decía: Mi padre y mi madre me dejaron, y el Señor me recibió. Tú mismo te quisiste comparar con los padres, diciendo por Esaías:

¿Por ventura habrá alguna mujer que se olvide del niño chiquito, y no tendrá piedad del hijo que salió de sus entrañas? Posible será que se olvide, mas yo nunca me olvidaré de ti, porque en mis manos te tengo escrito y tus muros están delante de mí. Y porque, entre las aves, el águila es más afamada en amar a sus hijos, con el amor de ella nos quisiste comparar la grandeza de tu amor: Así como águila defendió su nido, y, como a sus pollos, extendió sus alas y los trujo sobre sus hombros.

No podría dejar de acordarme en estos duros tiempos que corren, de las personas que a consecuencia de la crisis, tan mal lo están pasando, los que están en paro, desahuciados, personas sin hogar, esperemos que el año que viene cuando lleguen estas fechas la palabra crisis se haya olvidado.

Me despido con un llamamiento a todas las cofrades para que participen en las procesiones y así, hacer entre todos una Semana Santa más brillante. Un saludo

Herminia Bermejo Sendarrubias
Hermana Mayor de Nuestra Señora de los Dolores

Almodóvar del Campo



Yo soy joven y participo en la Semana Santa

Ya se acerca la Semana Santa y estoy contenta por volver a salir otro año más, y especialmente este año ya que celebramos el año de la Fe para todos los cristianos en todo el mundo.

La Semana Santa deberíamos vivirla todo el año, y en especial los más jóvenes, ya que en estos tiempos tan difíciles que corren no deberíamos perder la Fe.

Vivamos esta Semana Santa con ilusión y emoción y no debemos avergonzarnos de ir a misa, salir en procesión acompañando a nuestros pasos, ya que cada año que salgo con mi hermandad, me doy cuenta que voy madurando en mi vida de cristiana.

Animo a todos lo jóvenes a que no decaigan en nuestra Semana de Pasión; y es que, nosotros somos los que vamos a mantener viva esta tradición cristiana de nuestro pueblo, y que personalmente a mi cada año me gusta más.

Un saludo de una hermana de la Hermandad del Santísimo Cristo de la Caridad.



Noelia M^a Almodóvar Dorado





Colabora con la impresión:

